



COMUNICADO DE PRENSA

IPRI acoge con satisfacción el Premio Right Livelihood Award a Joan Carling

03 de octubre de 2024

Derechos de los Pueblos Indígenas Internacional (IPRI) celebra con orgullo el **otorgamiento del <u>Premio Right Livelihood 2024</u> a Joan Carling**, nuestra estimada dirigente. Este galardón reconoce sus décadas de compromiso inquebrantable con la promoción de los derechos y la dignidad de los pueblos indígenas de todo el mundo.

El Premio Right Livelihood se fundó para potenciar las voces de los artífices del cambio que ofrecen soluciones prácticas a los problemas más acuciantes del mundo. Durante más de 40 años, la Fundación Right Livelihood ha concedido anualmente el Premio Right Livelihood a cuatro personas u organizaciones. Al reconocer las acciones de valientes visionarios y establecer conexiones de gran impacto en todo el mundo, el Premio impulsa un cambio social urgente y a largo plazo.

El liderazgo y la defensa de Joan Carling han sido fundamentales para empoderar a las comunidades indígenas para defender sus derechos, proteger sus tierras y mantener sus identidades culturales frente a las amenazas persistentes. Su reconocimiento con el Right Livelihood Award amplifica la importancia de esta lucha y llama la atención internacional sobre los retos críticos a los que se enfrentan los pueblos indígenas.

Este premio no es sólo un logro personal para Joan, sino también un reconocimiento a los esfuerzos colectivos de los pueblos indígenas para buscar la justicia y el respeto de sus derechos inherentes. Refuerza la determinación del IPRI y de nuestra red mundial de seguir impulsando cambios sistémicos que aborden la criminalización, la violencia y la marginación que sufren las comunidades indígenas.

En respuesta al premio, Joan Carling declaró: «Este reconocimiento es un **homenaje a la resistencia y fortaleza de los pueblos indígenas de todo el mundo**. Es un llamamiento a una mayor solidaridad y acción para proteger nuestros derechos, nuestras tierras y nuestro futuro. Me siento profundamente honrada de recibir este premio, y lo dedico a los muchos defensores indígenas que han dado su vida por esta causa.»

En IPRI creemos que este reconocimiento reforzará aún más la visibilidad de nuestro trabajo y nos ayudará a forjar alianzas más sólidas para hacer frente a las amenazas a las que se enfrentan las comunidades indígenas. Extendemos nuestra gratitud a la Fundación Right Livelihood por este oportuno y poderoso reconocimiento, y mantenemos nuestro compromiso de garantizar que los derechos indígenas ocupen un lugar destacado en los debates mundiales sobre derechos humanos. También hacemos extensivas nuestras más sinceras felicitaciones y nuestra solidaridad a los demás galardonados de Right Livelihood 2024.

----FIN----

Para solicitudes de medios, por favor contacte a:

Adazahira Chávez Pérez Coordinadora Global de Comunicación, IPRI adazahira@iprights.org +52 55 3406 0545



